



Presseerklärung

Witten, 17.03.2004

Antje Christ verunglückt im Trainingslager auf Mallorca tödlich

Während ihres Trainingsaufenthaltes auf Mallorca verunglückte am 16.03.2004 die 29-jährige Athletin Antje Christ tödlich.

Gegen 09:30 Uhr startete Antje Christ an diesem Tag ihr Fahrradtraining Richtung Kloster Lluc, welches auf einem Berg gelegen ist.

Auf der Abfahrt, kurz nach passieren des Klosters, fuhr ein überholendes Auto mit einem jungen Fahrer frontal in ihr Rad.

Antje konnte dem entgegenkommenden Auto auf dieser engen Strasse nicht ausweichen. Sie war sofort tot.

Antje Christ war über viele Jahre fester Bestandteil des Bundesliga Teams des ASICS-Team-Witten.

Mit Antje Christ verliert der Verein einen warmherzigen Menschen und eine vorbildliche Sportlerin.

Für Rückfragen stehen zur Verfügung:

Volker Willgosch
0172-2918515

Thomas Bauerfeld
0172-2347468